





Communiqué

Edouard Philippe n'est pas un magicien...

... qu'il ne se fasse pas d'illusions, on ne lâchera rien !

Le Haut-commissaire aux « assurances » a rendu son bilan. Rien de bien neuf, 18 mois de concertation basés sur « Je pense donc tu suis » et la confirmation que rien n'avait changé depuis les premières présentations. Comme nous pouvions le craindre ce gouvernement refuse d'entendre les exigences des salariés.

Aujourd'hui, après 6 jours de conflits et de blocages de pans entiers de notre économie, notamment dans les transports par la grève des salariés du public et du privé, les rues des villes ont accueilli des manifestations massives démontrant la détermination des travailleurs à conserver leur régime de retraite.

A la veille de l'annonce officielle gouvernementale qui devrait détailler le contenu de la réforme, le Premier ministre annonce qu'il n'est pas magicien (si nous en doutions !) précisant qu'il n'arrêtera pas les manifestations par ses déclarations. A croire qu'il ne gouverne pas ou plus.

A ce propos, doit-on considérer les dernières déclarations du MEDEF comme un signe de fébrilité du patronat sur l'action du gouvernement ?

Pour la FEETS-FO, l'heure n'est pas au renoncement mais au retrait du projet de « retraite universel par points » !

Les confédérations se réunissent. Dans tous les cas, pour la Fédération, notre opposition au projet gouvernemental doit se renforcer.

Si certains avancent en marchant, le conflit court et prendra toute sa dimension en s'adaptant aux capacités des salariés, qui n'en doutons pas, refusent de travailler plus pour gagner moins à la retraite.

La FEETS-FO appelle les syndicats et sections à poursuivre le mouvement pour le retrait du projet gouvernemental!

Paris, le 10 décembre 2019 – 19h30

Pour tout contact: Jean HEDOU, Secrétaire général: 06 85 12 74 46